



Kampfgefährten in angeregtem Gespräch: Leonid Breschnew und Walter Ulbricht

dies nicht zuletzt mit darauf zurückzuführen, daß die Kommunistische Partei Chinas hinsichtlich der sozialen Zusammensetzung der Mitgliedschaft und der Parteikader niemals dem Charakter einer Partei der Arbeiterklasse entsprochen hat.

Der ruhmreiche Weg der KPdSU seit jenen historischen Oktobertagen vermittelt der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung eine allgemeingültige Lehre: Nur geführt von einer marxistisch-leninistischen Partei — Lenin spricht in seiner Lehre von der Partei vom bewußten und organisierten Vortrupp —, einer Partei neuen Typus ist es möglich, die sozialistische Revolution durchzuführen, den Aufbau des Sozialismus erfolgreich zu vollenden und seine Errungenschaften gegen alle Anschläge der Reaktion zu behaupten.